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Landkreis Uckermark  Drucksachen-Nr. 

AF/052/2024 
 Eingangsdatum 

28.02.2024 
 

 

Einreicher: AfD-Fraktion 
 

Anfrage 
an Landrätin     
an Vorsitzenden   
 

öffentliche Sitzung 
 

 Beratungsfolge:    Datum: 

  Kreistag Uckermark 06.03.2024 
 
Inhalt: 
 

Auskunft über Höhe und Verwendung von Verwarnungs- bzw. Bußgeldern in der Uckermark 
 
Fragestellung: 

 
Ein Großteil der erwachsenen Bürger hat schon wenigstens einmal Erfahrung mit Verwar-
nungs- bzw. Bußgeldern gemacht. Für die öffentliche Hand stellen diese eine nicht unerheb-
liche Einnahmequelle dar. Nicht zuletzt die drastischen Erhöhungen im Bußgeldkatalog vom 
09.11.2021 haben unter anderem das Blitzen noch einmal erheblich lukrativer gemacht. 
Gemäß einem Bericht der Märkischen Allgemeinen seien im Jahre 2021 brandenburgweit 
"rund 58,5 Millionen Euro aus Buß- und Verwarngeldern" geflossen ("Brandenburgs Ge-
meinden füllen sich die Kassen mit Knöllchen". Artikel der MAZ vom 15.01.2023. Abrufbar 
unter: https://www.maz-online.de/brandenburg/brandenburgs-gemeinden-fuellen-sich-die-
kassen-mit-knoellchen-PD4RXAWZLDT6VVPJPOHPZ4KXLI.html; zuletzt aufgerufen am 
15.02.2024). 
 
Um aktuelle Zahlen für die Uckermark hinsichtlich der Jahre 2020-2023 zu erfahren, fragen 
wir die Landrätin: 
 
1. Wie hoch waren die Einnahmen durch Verwarnungs- bzw. Bußgelder in der Uckermark 
in den Jahren 2020-2023? Bitte aufschlüsseln nach Jahr, Kalendermonat und Bußgeldart. 
2. Wofür wurden bzw. werden die Einnahmen aus Verwarnungs- bzw. Bußgeldern verwen-
det? 
  
 
 
gez. Christian Bork  26.02.2024 

Unterschrift  Datum  
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